Bayerisches Staatsministerium für Gesundheit, Pflege und Prävention



PRESSEMITTEILUNG

Nr.45/GP 17.03.2025

Gerlach will mehr junge Männer für Gesundheitsberufe begeistern - Gerlach: Am "Boys\' Day" (3. April) in einen Gesundheitsberuf reinschnuppern

Bayerns Gesundheitsministerin Judith Gerlach will mehr junge Männer für Gesundheitsberufe begeistern. Die Ministerin betonte am Montag mit Blick auf den "Boys' Day" am 3. April: "Die Bereiche Gesundheit und Pflege bieten Berufe mit Zukunft, die sehr wichtig für die Gesellschaft sind. Allerdings gibt es hier oft deutlich weniger Männer als Frauen, in der Pflegeausbildung ist etwa nur jeder vierte Auszubildende männlich. Deshalb ermuntere ich dazu, praktische Erfahrung im Gesundheitsbereich zu sammeln und den Aktionstag am 3. April für ein Schnupperpraktikum zu nutzen."

Gerlach erläuterte: "Von Physiotherapeuten über Medizinische Fachangestellte bis hin zu Notfallsanitätern: Der Boys' Day ist eine wunderbare Möglichkeit, für einen Tag Berufe auszuprobieren, die man vielleicht aufgrund von Geschlechterklischees nicht auf dem Schirm hat. In Bayern bietet der Boys' Day zahlreiche Schnupperpraktika, um hinter die Kulissen etwa im Krankenhaus, in der Pflege oder in der Apotheke zu blicken. Daraus kann ein Berufswunsch wachsen, den man selbst noch nicht kannte."

Die Ministerin betonte: "Wir brauchen im gesamten Gesundheitswesen viele engagierte und motivierte Kräfte, völlig unabhängig vom Geschlecht. Auch in der Langzeitpflege besteht ein hoher Bedarf an gut ausgebildetem Personal."

Gerlach ergänzte: "Ich setze mich dafür ein, dass die Nachwuchsgewinnung in der Pflege in Bayern vorangeht. Um mehr Menschen für den Pflegeberuf zu gewinnen und mit Vorurteilen aufzuräumen, haben wir bereits im Jahr 2022 die Kampagne NEUEPFLEGE.bayern zur generalistischen Pflegeausbildung gestartet. Diese Kampagne zeigt, wie herausfordernd, aber auch spannend und abwechslungsreich der Pflegeberuf ist. Im Jahr 2025 legen wir hier einen besonderen Schwerpunkt auf Quereinsteiger."

Der Boys' Day ist ein bundesweiter Aktionstag, bei dem Unternehmen und Institutionen Einblicke in verschiedene Berufe bieten. Er soll eine berufliche Orientierung frei von Geschlechterklischees ermöglichen. Am selben Tag findet der schon länger bestehende Girls' Day statt. Die Anmeldung für Schnupperpraktika ist in vielen Fällen noch möglich auf der Webseite

Telefon: +49 89 95414-5550

Telefax: +49 89 95414-9550

Internet: www.stmgp.bayern.de

E-Mail: pressestelle@stmgp.bayern.de

Pressesprecher:

Jörg Säuberlich

Bayerisches Staatsministerium für Gesundheit, Pflege und Prävention



www.boys-day.de.